



EPSM de Caen

cgthscaen@gmail.com

VÉРАН ET SES BONIMENTS !!

Un Tsunami à l'assaut d'un système de santé en capilotade !!

A la veille d'un tsunami, plus que d'une seconde vague, le Ministre de la santé s'adresse, dans une lettre datée du 19/11/20, à « *tous les professionnels des établissements de santé* », ses « *chers collègues* » et « *chers collègues* ».

Le Ministre vante les « *qualités du système de santé français* ». Il parle d'une autre époque, aujourd'hui le système de santé français est en capilotade, il se déchire, il se démembré sous les coups répétés de la politique des ministres qui l'ont précédé et de sa propre politique.

Si le système de santé tient (pour combien de temps encore?) c'est grâce à ses personnels, tous ses personnels. Et quand il dit, le Ministre : « *Soyez assurés que nous mobilisons toutes les ressources matérielles, financières et humaines pour vous aider* », c'est faux !! La réalité c'est des milliards d'euros pour les entreprises du Cac, pour la santé c'est 1 milliard d'euros d'économie à réaliser sur les hôpitaux en 2021, « *avec un ONDAM inférieur à ce qui était prévu* » (dixit le Président de la FHF).



Mensonges !!

Le Ministre vante les travaux du Ségur, il veut « *bâtir les fondations d'un système de santé encore plus moderne* ». Au CHU de Caen, la modernité passera par la reconstruction et la suppression de plus de 300 lits !!

« *plus moderne, plus résilient, plus innovant, plus souple...* ». En psychiatrie la modernité passe par la suppression des lits - **100** depuis que le Directeur dirige l'EPSM – et à partir de 2021 un financement qui reprend les erreurs du MCO avec l'adoption d'une T2A psy !! faut être moderne !!

La « *souplesse* » passera par l'agilité qui sera demandée aux professionnels: remise en cause des 35 heures, heures supplémentaires en augmentation, mobilité et polyvalence

Et le Ministre ajoute être « *à l'écoute des professionnels, des usagers et des territoires* » ! Ce qui est un mensonge éhonté !! **Combien de maternités fermées, combien de services d'urgences supprimés, de services entiers abandonnés, d'hôpitaux de proximité liquidés ?!**

Jamais les professionnels, jamais les usagers, jamais les responsables en désaccords avec ces suppressions n'ont été écoutés !! Et cette politique perdure sous le règne de Monsieur Macron et Monsieur Véran. C'est le même Véran qui disait que pour réduire les dépenses il veut « *structurer l'offre de soins (...) dans la continuité des actions des dernières années* », en deux mots : **En avant comme avant !!**

Le Ministre « s'engage »

« à 15000 recrutements à l'hôpital ». Dérisoire !! c'est au moins 100 à 120000 recrutements que nécessitent les hôpitaux. Aujourd'hui étant donné la situation, les professionnels démissionnent et quittent les hôpitaux, d'autres qui sont partis ne veulent pas revenir et ce malgré les « sucreries » du Ségur.

Le ministre ajoute : « l'ouverture de lits supplémentaires en fonction des besoins sera effective dès cet hiver » avec quel personnel ?!

Ici à l'EPSM on a vu que le Directeur aura devancé le Ministre ! En effet Monsieur le Directeur a ouvert des lits supplémentaires dans des chambres individuelles ... après avoir, ces dernières années, supprimés 100 lits !! Le Directeur de l'EPSM est un très bon élève de Véran, en tous points !!

Le Ministre fait des promesses.

« (...) je vous annonce que tout sera fait pour faciliter votre quotidien : prise en charge des transports, des frais de garde d'enfants... », « l'indemnisation des heures supplémentaires fera l'objet d'une majoration exceptionnelle de 50 % et les jours de congés qui n'auraient pas pu être pris jusqu'à la fin de l'année feront l'objet d'une indemnité compensatoire forfaitaire avantageuse. »
Paroles...Paroles... Nous jugerons sur pièce !!

Le Ministre adepte de la méthode Coué !

« Nos hôpitaux sont mieux préparés pour affronter la reprise épidémique » !! En le répétant partout comme un mantra il va finir par y croire ...

Ce qui nous semble plus réaliste c'est la déclaration du **Professeur Rémi Salomon**, néphrologue/Pédiatre à l'hôpital Necker-Enfants: « (...) **cette crise sanitaire frappe un hôpital qui ne va pas bien, depuis longtemps. On a du mauvais temps devant nous, pour des semaines, des mois. Le risque, c'est que les soignants partent, en masse. Le risque, c'est que l'hôpital s'effondre.** »

Bien sûr c'est pas du politiquement correct !!

Veran et son boniment final, le pire !!

« Vous êtes près d'un million de professionnels, sages-femmes et personnels non médicaux, au sein des établissements de santé et des EHPAD publics à être concernés par cette première mesure de revalorisation, anticipée. La première tranche de la revalorisation de 90 euros par mois sera versée au plus tard à la fin de ce mois d'octobre avec effet rétroactif au 1^{er} septembre »

Pas sûr qu'à l'EPSM le Directeur soit dans les clous...

Et les 40 000 agents du médico-social Monsieur le Ministre ?! Qu'en faites-vous ?! Vous les passez par pertes et profits ?!!

Dans votre missive aux personnels vous n'en dites pas un mot!! à la veille d'une recrudescence de l'épidémie !! Pas un mot sur ces agents qui à l'instar de leurs collègues et pour reprendre vos termes, « Chaque jour (...) s'engagent sans relâche pour répondre à cette crise sanitaire majeure ».

Vous les oubliez !! Eux et elles n'oublient pas l'humiliation de traitement que vous leur faites et exigent que justice leur soit rendue !! ils et elles exigent de bénéficier comme leurs collègues des 183 euros mensuels !! Au passage elles et ils vous informent de la poursuite de leur mouvement !!

Le Ministre en flagorneur

« Je sais que je peux compter sur vous. Vous pouvez également compter sur moi »

Non, ça nous l'avons appris, on ne peut pas compter sur vous !!